

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con motivo del aniversario luctuoso del General Emiliano Zapata, que se conmemora el día 10 de abril de cada año.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo Escamilla, para hablar sobre el mismo tema por un tiempo de cinco minutos.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Muy buenas tardes, los saludo con mucho afecto compañeras, compañeros diputados y al público que nos acompañan y medios de comunicación en todas sus modalidades.

Con el permiso de la Mesa Directiva, su amigo y servidor Doctor Joaquín Jacko Badillo integrante del Grupo

Parlamentario de Morena de esta Legislatura.

Me sumo a la intervención de mi amiga Marisol, ya que considero de suma importancia recordar a unos de los Héroes mas emblemáticos de nuestra Revolución Mexicana, que marcaron los historia con un símbolo de lucha campesina.

Ustedes saben que la Revolución fue sin lugar a dudas el acontecimiento belico mas importante de México del siglo XX, represento el doloroso y complicado transito de la revisión profunda y modificación del estilo de vida de toda una sociedad, al tiempo que sentó las bases del Sistema Político Mexicano de los siguientes

setenta años en su devenir participaron innumerables actores y testigos, en la mayoría de los casos sus protagonistas han llenado paginas enteras de textos históricos y nombrando una época de héroes y villanos de claro oscuros del México de los buenos contra los malos, construyendo quienes los que quedaron al frente del país y para si mismos la imagen de figuras incuestionables del movimiento armado.

Las historia viva de nuestro país, tiene presente a cada uno de ellos, particularmente a quienes con su pensamiento y acciones buscaron mejorar la condiciones de vida de los más necesitados, hoy, mañana y siempre Emiliano Zapata será un icono de la Revolución Mexicana, ya que sus aportaciones no fueron sólo para su país sino también para toda América Latina. Su legado una Reforma Agraria.

En su época lo común era el silencio, sin embargo el se levanto a pedir lo que no se podía pedir, de manera

indomable convirtiéndose en un ser mitológico, el señalaba no queremos Revolución queremos restitución, no queremos que cambien los gobiernos queremos que cambien el estado de las cosas, no queremos que se escriba sobre papeles, queremos que se escriba en los surcos de la tierra que debe volver a sus auténticos propietarios, esa era la lucha de Zapata y por eso se convirtió en ese ser que le debemos rendir homenaje siempre.

Hoy compañeras y compañeros diputadas y diputados, debemos apegarnos a los principios Zapatistas de cuidar y vigilar de justicia y el bienestar para las mujeres y hombres del campo, si como a los indígenas, a los afroamericanos a los más humildes, ya que declara su recuerdo, a un día de su aniversario luctuoso debemos insistir en la vigencia de esos valores.

Si me permiten concluiré diciendo una frase, que en lo personal me gusta mucho y aquí la comparto. De nuestro gran héroe Emiliano Zapata “

Yo estoy resuelto a luchar con todo y
contra todo sin mas baluarte y
estandarte que el amor y el cariño de
mi pueblo”.

Por su atención, muchas gracias.

¡Y que viva, viva Zapata!